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須崎農業振興センター高南農業改良普及所

ユズの出荷検討会 ～JA高知県四万十ユズ生産部会およびゆず研究会～

目慣らし会の様子

10月26日、JA高知県四万十ユズ生産部会およびゆず研究会の出荷検

討会が開催され、生産者30名が参加しました。会では実際に果実のサ

ンプルを見ながら出荷規格の確認を行いました。

普及所からは、お礼肥の重要性や施用時期について説明しました。

参加者からは、「収穫後の施用では肥効が低下することを理解でき

た。適期施用を心がけたい」といった声が聞かれました。

普及所は、今後もJAと連携しながら高品質なユズ生産を推進してい

きます。

促成キュウリ種苗メーカー巡回 ～JA高知県四万十胡瓜部会～

種苗メーカー巡回の様子

11月７，８,18日、JA高知県四万十胡瓜部会の種苗メーカー巡回が

開催されました。

種苗メーカー巡回とは、種苗メーカーの担当者と営農指導員、普及

指導員が一緒に生産者のほ場を巡回する取り組みです。

巡回では、現在の栽培状況について種苗メーカーの担当者からアド

バイスがあり、普及所からは、生産者の環境情報や栽培状況の推移な

どについて補足説明を行うほか、アドバイスを参考に生産者と共に、

今後の管理方法を決定しました。

生産者はアドバイスを参考に日中の環境管理を改善することがで

きるなど、非常に有意義な巡回活動になりました。

普及所では、今後も関係各所と連携し、促成キュウリの生産振興に

取り組んでいきます。

非辛みシシトウの普及に向けて ～高育交シシ15号の生育調査の終了～

生育調査の様子

５月下旬から実施している高育交シシ15号の生育調査が、10月末で

終了となりました。

昨年度から継続して実証試験を実施しており、実証農家からは、「果

形が良く詰めやすい」、「節間が長くて収穫時に見やすい」等の評価

を頂き、来年度は、ほ場全体で高育交シシ15号を栽培することとなり

ました。今後は調査結果をとりまとめて、部会へ生育特性や管理のポ

イントについて周知していきます。

また、非辛みシシトウを消費者にPRするため、町内の学校給食への

利用依頼も行い、前向きに検討して頂けることになりました。

普及所では、今後も関係機関と連携し、非辛みシシトウの普及に向

けた取り組みを実施していきます。



ピーマンの現地検討会を行いました！ ～JA高知県四万十興津ピーマン部会～

現地検討会の様子

11月９日、JA高知県四万十興津ピーマン部会の現地検討会が開催さ

れ、生産者９名が参加しました。

会では出荷場でのピーマンの出荷工程の視察や、ピーマン栽培ハウ

スでの展着剤の種類の違いによる効果の検討を行いました。

また、普及所からは天敵が集まるバンカープランツについて説明し

ました。

参加者からは「天敵が集まる植物がたくさんあることに驚いた。ハ

ウスの周りや中に植えてみる。」といった声が聞かれました。

普及所は、今後もJAと連携しながら促成ピーマンの生産振興を進め

ます。


